

Von: alexthomssen
Gesendet: Freitag, 24. Juli 2020 19:16
Betreff: Antrag der CDU-Fraktion Hetlingen (SKU)

Hallo Frau Seemann,

wie die CDU (Herr Martinsteg) in Erfahrung bringen konnte, ist es auf Antrag der Gemeinde wohl möglich auf dem (Außen-)Deich - z.B. an der Schanze - feste Sitzbänke aufzubauen.

Die CDU Hetlingen bittet daher die Angelegenheit auf die Tagesordnung des nächsten SKU zu setzen und beantragt gleichzeitig den Bau von 1-2 Bänken.

Mit freundlichen Grüßen
Alex Thomßen

Harnau

Von: alexthomssen <alexthomssen@vodafone.de>
Gesendet: Dienstag, 29. Oktober 2019 06:57
An: Harnau
Betreff: SKU-Ausschuss Hetlingen (hier: Antrag der CDU-Fraktion)

Hallo Frau Harnau,

anbei wie gewünscht der CDU-Antrag:

Die CDU-Fraktion Hetlingen bittet für die nächste Sitzung des SKU-Ausschusses folgenden Punkt mit auf die Tagesirdnung zu nehmen:

"Bestellung eines (ehrenamtlichen) Beauftragten zur Erhaltung (alter) heimischer Pflanzen, Gehölze und Bäume im Gemeindegebiet"

Hintergrund ist, dass nach Aussage von Hetlinger Bürgern in der Vergangenheit im Rahmen von Rodungsarbeiten sowie regelmäßigen Grünschnitt-/Pfleßmaßnahmen (u.a. durch den Bauhof) "historische" Pflanzen, Gehölze und Bäume im Gemeindegebiet wie z.B. alte Apfelsorten oder besondere Weidesorten unwiderruflich den Arbeiten zum Opfer gefallen sind.

Im Ausschuss sollte beraten werden, ob und welche Möglichkeiten es gibt - idealerweise auf einer fachmännischen Ehrenamtsbasis - dieses für die Zukunft zu verhindern.

Mit freundlichen Grüßen aus Hetlingen
Alexandre Thomßen

Von meinem Samsung Galaxy Smartphone gesendet.